
８月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年８月１７日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

高畑教育総務課主幹 

 

○８月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、８月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成３０年度９月補正予算（第３号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市教育委員会の附属機関の設置等に関する規則について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・「課」と「室」の違いは。 

→課内に室があるところは、「室」までの表記としている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３１年度教育関連の政府予算に係る要請書について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・要請内容が反映される可能性はどの様に考えているか。 

→要請をしなければ現場の声が届かないと考えており、今後も届けていきたい。 

 ・「不足教科教員等の現状を詳細に明示することも必要ではないか」との意見があった。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市教育委員会施策の点検・評価に関する報告書について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・図書館の取り組みは高く評価しているが、総合評価「B」とした理由は。 

→まだ少し工夫・努力が必要なところがあることから評価した。 

 ・「透明性の観点から、評価に当たっては外部の方や学識経験者を入れることも検討してみては」 

との意見があった。 

 ・施策の項目は、国・県のベースかあってのものなのか。市教委独自のものなのか。 

→市教委独自に設定した項目である。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

 

【裏面に続く】 



 

○その他 

 今冨体育・給食課長から、マレーシアパラリンピックバドミントン代表キャンプの開催報告。 

 

 教育委員から 

 ・「猛暑により始業式を遅らせるニュースがあった際、中津市は空調完備となっており、子供た

ちが良い環境で学べていることを大変うれしく感じた」との意見があった。 

 ・プールの水難事故の関係で、夏休みの学校プールの使用はどの様な状況であったか。 

→水難事故に対しては各学校に注意喚起を行い、次に熱中症対策について通達を行った。 

 ・今後市営のプールの充実も考えていかなければいけないのでは。 

→本年度子供用プールに滑り台を設置した。多くの方に利用してもらう仕組みづくりが重要。 

河川プールのＰＲも重要。本年度河川プールの利用者も多くなった。 

 

 

１４：３４ 閉会 


